

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Galakkan DDS di Kp. Tipar untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 29, 2024 - 10:43



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Galakkan DDS di Kp. Tipar untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Ds. Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA Miftahu Rohman, melaksanakan kegiatan Door to

Door System (DDS) di Kampung Tipar, Ds. Lembursawah pada hari Senin, 29 April 2024. Kegiatan ini merupakan upaya polisi untuk mendekatkan diri dan meningkatkan kolaborasi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, BRIPKA Miftahu Rohman bersilaturahmi dan berdialog langsung dengan warga setempat. Dalam dialog tersebut, ia mengajak warga untuk meningkatkan sinergi antara pihak keamanan, pemerintahan desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat. Menurutnya, kerjasama yang erat antar elemen masyarakat adalah kunci utama dalam menjaga situasi yang kondusif di lingkungan.

Salah satu fokus utama dalam pertemuan tersebut adalah peningkatan aktivitas Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). BRIPKA Miftahu Rohman menekankan pentingnya komunikasi antar Pos Ronda untuk mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan di lingkungan, khususnya di daerah binaannya.

Tak hanya itu, BRIPKA Miftahu juga memberikan perhatian khusus terhadap pemantauan anak-anak remaja. Ia mengimbau para orang tua untuk memastikan anak-anaknya berada di rumah paling lambat pukul 21.00 WIB, untuk menghindari keterlibatan mereka dalam aksi kejahatan atau menjadi korban kejahatan.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada Ketua RT, Pemdес, atau petugas keamanan setempat jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan.

KAPOLSEK Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, dalam laporannya menyampaikan terima kasih atas kerjasama yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin memperkuat tali silaturahmi serta keamanan di masyarakat," ujar IPTU Endang.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi model bagi desa-desa lain di Kabupaten Sukabumi untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.